

REPORTER

Antisipasi kerawanan kamtibmas dan Berikan Imbauan TPPO, Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes lakukan patroli rutin

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.REPORTER.CO.ID

Nov 25, 2023 - 08:30



polsek kebonpedes lakukan patroli antisipasi gukamtibmas

Kebon Pedes - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes, Bripka Dede Aryanto, melaksanakan patroli rutin di wilayahnya. Patroli rutin ini merupakan bagian dari upaya pencegahan kerawanan kamtibmas dan peningkatan kepercayaan masyarakat terhadap pihak kepolisian serta berikan imbauan TPPO. Jumat (24/11/23)

Patroli rutin kali ini dilakukan malam hari, Bripka Dede mengunjungi beberapa titik strategis di wilayah kecamatan Kebon Pedes, seperti area perumahan, jalan

utama, tempat keramaian, dan gedung pemerintahan. Hal ini dilakukan agar memastikan situasi aman dan kondusif.

Selama patroli, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada masyarakat mengenai pentingnya menjaga keamanan dan kerukunan di lingkungan tempat tinggal mereka. Mereka juga memberikan informasi serta edukasi tentang cara mencegah tindak kejahatan, seperti pencurian, penipuan, atau tawuran antargeng motor. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk selalu melapor jika menemui hal-hal yang mencurigakan atau adanya gangguan kamtibmas di sekitar mereka.

Dalam kesempatan ini, Bripka Dede juga menekankan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Dia meminta masyarakat untuk melaporkan setiap kejadian atau aktivitas yang mencurigakan serta memberikan informasi apabila mengetahui adanya potensi kerawanan kamtibmas.

"Kami berharap agar masyarakat tetap waspada dan saling menjaga satu sama lain. Kerjasama kami dengan masyarakat sangatlah penting dalam menciptakan keamanan yang lebih baik. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat bukan hanya untuk menakut-nakuti, tetapi juga untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi semua warga," ujar Bripka Dede.

Kapolsek Kebon Pedes Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengatakan Patroli rutin yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes ini merupakan satu dari banyak upaya yang dilakukan oleh Kepolisian Republik Indonesia dalam memberikan perlindungan kepada masyarakat. Dengan adanya sinergi antara polisi dan masyarakat, diharapkan tingkat kejahatan dapat ditekan dan masyarakat dapat hidup lebih tenang dan damai.

Melalui patroli rutin ini, diharapkan masyarakat menjadi semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Hal ini bukan hanya tanggung jawab pihak kepolisian, tetapi menjadi tanggung jawab bersama. Mari kita bersama-sama membangun sinergi yang baik dengan pihak kepolisian dan saling berpartisipasi menjaga kamtibmas agar kita dapat hidup dalam lingkungan yang aman dan damai.